

### ☑ <u>¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!</u>

Cali, noviembre 25 de 2024.











**TEMAS DESTACADOS:** 

Parque Los Nevados estará cerrado

Area Metropolitana del Suroccidente

**■** Google Noticias

Temporada de feria 2024

# ¡Las noches más alegres y emocionantes de Cali están a punto de llegar!



Foto: Oficina de prensa

#### **TENDENCIAS**

Lunes 25 de Noviembre, 2024

La época más alegre del año ha llegado a Cali, y Delirio está preparado para brindar un espectáculo excepcional con su "Temporada de Feria 2024", que tendrá lugar del 26 al 30 de diciembre.

Este evento forma parte de la Feria de Cali, una celebración emblemática que rinde homenaje a la cultura caleña y su rica tradición, uniendo a locales y visitantes en un ambiente festivo.

La Feria no solo es una muestra de alegría, sino que también busca reivindicar los símbolos y el espíritu de una ciudad que se caracteriza por su amor por la música y el baile, especialmente la salsa.

Delirio, un referente cultural en la ciudad, ha sabido posicionarse como un destino turístico indispensable en el Valle del Cauca.



### **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos



Hombre lanzó a su hija desde un tercer piso; fue linchado por la comunidad



Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor

Francisco Ramírez



Ley Seca en Cali durante la consulta popular del AMSO: conoce cómo se aplicará y

<u>por qué</u>

Su Temporada de Feria promete conmover a los asistentes con una propuesta única que combina salsa, circo y orquesta, una fórmula que ha sido el sello distintivo del espectáculo.

En este sentido, Camilo Zamora, el anfitrión de Delirio, destaca la esencia de lo que se puede esperar: "Lo que pueden esperar es nuestra entrega total sobre la pista, nuestra originalidad y nuestro sello característico que es el amor que le ponemos a todo lo que hacemos".

Esta conexión emocional y el compromiso con la calidad han hecho que la Temporada de Feria se convierta en uno de los eventos más esperados por los caleños y turistas por igual.

La popularidad de Delirio durante la temporada decembrina ha crecido exponencialmente, convirtiéndose en un evento de referencia en la agenda cultural de la ciudad.

Para asegurar que nadie se quede sin vivir esta experiencia cabaretera, Delirio lanzó una campaña promocional hace dos meses, destacando la disponibilidad de boletería para las cinco funciones programadas.

La venta de entradas se realiza a través de un enlace específico, donde los interesados pueden seleccionar sus ubicaciones y disfrutar del espectáculo desde el mejor lugar posible.

Este año es particularmente significativo para Cali, ya que la ciudad ha brillado en el escenario internacional tras el éxito de la COP16, que dejó una huella profunda en la memoria colectiva.

La Temporada de Feria de Delirio no solo celebra la alegría de la Feria, sino que también marca el cierre de un año excepcional.

Zamora menciona que el evento se produce después de una serie de logros importantes, como homenajes en el Festival Petronio Álvarez y el campeonato en el Mundial de Salsa.

"Nuestra Edición Especial de Feria celebra todo eso que somos en Cali y culmina un proceso maravilloso para todos nosotros", añade Zamora, enfatizando la relevancia de este momento en la historia cultural de la ciudad.

La propuesta artística de la "Temporada de Feria 2024" incluye una variedad de momentos musicales y dancísticos diseñados para conmover a los espectadores.

El espectáculo comenzará con "Vera, al ritmo de la vida", una obra que se estrenó en mayo y que ha tenido una gran acogida.

En esta narrativa, tres musas —Vera, Melodía y Acrobacia— trabajan para purificar a un personaje llamado "Maldad", llevando al público a una danza que celebra la verdad, la sinceridad y el amor en todas sus formas.

Esta historia no solo entretiene, sino que también invita a la reflexión sobre la identidad y la cultura vallecaucana.

Liliana Ocampo, directora de la Fundación Delirio, resalta el propósito detrás de cada actuación: "Nuestro objetivo es contar historias bailadas, que el público se involucre de lleno en el espectáculo y que podamos construir, de la mano de nuestros artistas, una nueva forma de ver esta celebración".

Este enfoque busca reconocer y valorar las tradiciones locales, celebrando la integración como una oportunidad para crear algo mejor y superador.

Además, la Temporada de Feria está inspirada en las tradiciones de Cali y el Pacífico colombiano.

Elementos característicos como las velitas, los faroles, y las melodías del maestro Jairo Varela, junto con los recuerdos del carnaval del "Cali viejo", se fusionarán en una puesta en escena vibrante.

Esta representación no solo es un homenaje a la cultura, sino también una invitación al público para unirse al ritmo que identifica a los caleños en todo el mundo: la salsa.

El repertorio musical incluirá clásicos que han resonado a lo largo de generaciones, reforzando los lazos familiares y celebrando la alegría que la música decembrina trae a los corazones.

La participación del público será fundamental en esta celebración, que busca dejar una impresión duradera y un sentimiento de pertenencia entre los asistentes.

En resumen, la "Temporada de Feria 2024" de Delirio se presenta como una experiencia cultural enriquecedora que promete ser inolvidable.

Con su combinación de danza, música y tradición, Delirio invita a todos a disfrutar de la fiesta más emblemática de Cali.

Con un enfoque en la identidad cultural y el orgullo local, este evento se convierte en una celebración de la vida, la música y el espíritu comunitario que caracteriza a Cali. ¡Hay grito de Feria en Cali!

Comparte esta noticia...









■ Debate teológico

# ¿Dónde van las almas de los niños abortados? Esto dice la religión



Foto: Freepik IA